令和4年8月29日

ふっくりん通信 vol.108

~録と花の県民運動だより~ 福井地区の取組み

コンテナ苗生産開始!!







県では、持続可能な森林経営に寄与するため、主伐・再造林を推進しています。その過程では、 県産苗木の安定供給が課題となっています。

そこで、今年度から福井市内の林業事業体自らがコンテナ苗木の生産に乗り出しました。生産を始めるにあたっては、県内外の苗木生産者の視察や、総合グリーンセンターへの相談を通じ準備を進めてきました。今年7月に、種子から育てた稚苗をコンテナに移植し、現在は生育管理を行っているところです。今後は少しずつ生産量を増やしていきたいとのことです。

苗木の供給がすすむことにより「伐って使う・植えて育てる」循環が促進され、県産材がより身近なものとなることと併せて、森林が再び豊かな森として生まれ変わることが期待されます。



木工体験イベント





7月5日(火)、永平寺町志比北小学校において、5・6年生を対象とした森林学習と木製写真立てづくりのイベントを開催しました。

参加者は、森林の役割や間伐の必要性を学んだ後、県産スギ間伐材の板にドングリや枝などを飾り、思い思いの写真立てを仕上げました。「森林は大切なものと知り、守ろうと思った」「木材にもいろんな色があることに驚いた」「写真立てをかわいくできて良かった」と、全体を通して好評でした。

今後も木を使って豊かな生活を送っていただきたいと思います。

■この記事に関するお問い合わせ■

福井県福井農林総合事務所 林業部 辻野・関 までどうぞ TEL:0776-21-8213 FAX:0776-21-8210